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En un ambiente distendido y jovial, tuvo lugar este 

almuerzo el pasado día 22 de septiembre. El presi-

dente de AES, Antonio Pérez, agradeció al Coronel 

todos estos años de trabajo y colaboración conjunta, 

en el que nos ha hecho muy fácil la relación entre el 

SEPROSE y nuestra Asociación, deseándole los 

mejores éxitos en su nueva andadura profesional.

Almuerzo de la Junta Directiva de 

AES con el Coronel César Álvarez

El presidente de AES agradeció los años de 
colaboración conjunta

Asimismo le dio una placa en nombre  de la  Asocia-

ción en la que se podía leer: 

“La Asociación Española de empresas de Seguridad  

Al Coronel César Álvarez, en agradecimiento a todos 

estos años de trabajo conjunto en pro de la Seguridad.

Madrid, septiembre de 2015”

El Coronel Álvarez por su parte, expresó su agrade-

cimiento y satisfacción por haber podido trabajar y 

colaborar con los profesionales que forman nuestra 

Asociación, al tiempo que se puso a disposición de

la misma desde su nuevo destino

mailto:aes@aesseguridad.es
https://twitter.com/aes_seguridad
mailto:aes@aesseguridad.es

	Página 1

